



Die Idee

Outdoor Jungschar ist ein Angebot für Jungen und Mädchen im Alter von 9 - 13 Jahren.

Einmal im Monat sind wir gemeinsam unterwegs. Feuer machen, schnitzen, einen Unterschlupf bauen - es gibt viele Abenteuer zu erleben.

Wann

Das erste Treffen findet am 30. September 2023 statt.

Uhrzeit

Los geht es um 14 Uhr und endet um 17 Uhr.

Veranstalter und Leitung

Die Outdoor Jungschar ist ein Angebot der Evangelischen Kirchengemeinde Hausen.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an:

Manuel Uzelmaier
017657910185
manuel.uzelmaier@ejwue.de

Anmeldung

Wir bitten um eine formlose Anmeldung per E-Mail an:

manuel.uzelmaier@ejwue.de

Mitbringen

Kleidung die dreckig werden darf, feste Schuhe sowie Sonnen- bzw. Regenschutz.

Wo

Auf dem Baumstücke von Familie Baral in Richtung Lauffen. Am besten zu erreichen mit dem Fahrrad auf dem Fahrradweg.



Warum Outdoor Jungschar?

Kinder brauchen Abenteuer

Kinder können mit Abenteuer Erfahrungen machen, die ihr Selbstbewusstsein stärkt und von denen sie stolz erzählen können

Kinder brauchen Bewegung

Wir sind draußen in der Natur und Bewegung gehört fast immer mit dazu. Egal, ob beim Schnitzen die Feinmotorik oder beim Laufen durch den Wald/Wiese die Grobmotorik. Vieles kann hier spielerisch gelernt werden.

Kinder brauchen Natur

Die Natur bietet Platz zum Austoben und zur Erholung.

Kinder brauchen Gemeinschaft

Kinder brauchen eine Gemeinschaft, bei der sie sich angenommen fühlt, wo man von- und miteinander lernen kann.

Kinder brauchen Experimentierräume

Wir geben den Kindern Zeit und den sicheren Rahmen, um sich selbst auszuprobieren zu können. In der Natur ist nichts fertig, das bedeutet: die Kinder müssen bzw. dürfen selbst kreativ werden.

Kinder brauchen Raum für religiöse Fragen

Hier können Kinder biblische Geschichten entdecken und erfahren, was wir von diesen heute noch lernen können. Dabei nehmen wir die Fragen der Kinder ernst.



Das Abenteuer beginnt
vor deiner Haustüre!